

# Gobierno de Japón y Fundación Castillo Córdoba firmaron un convenio para construir una escuela secundaria en Tzununá

## Donación

● Pedro Leonardo Godoy  
GENTE 21

▶ Durante un acto efectuado en la Embajada de Japón en Guatemala, el pasado 4 de febrero, se firmó un convenio mediante el cual el Gobierno japonés otorgó a la Fundación Castillo Córdoba una donación para la realización del Proyecto de Construcción del Instituto de Secundaria en la aldea Tzununá, en Santa Cruz La Laguna.

El excelentísimo embajador del Japón en Guatemala, Eiichi Kawahara, hizo entrega a Rolando Castillo Novales, presidente de la Fundación



Castillo Córdoba, de \$87,145, con los cuales se beneficiará a los jóvenes estudiantes de la aldea Tzununá.

“Me complace poder contar con la presencia de todos ustedes para suscribir este convenio de cooperación el día de hoy. El Gobierno

del Japón tiene un interés particular en colaborar en proyectos de Educación en Guatemala, y ha apoyado con la construcción y remodelación de 305 escuelas en toda Guatemala. Estoy seguro que en un ambiente adecuado en las escuelas

hace posible que los niños y jóvenes se concentren en sus estudios; esto aumenta las posibilidades de tener un futuro brillante y trae desarrollo para el país”, dijo el embajador Kawahara.

En nombre de la Fundación Castillo Córdoba, Castillo Novales expresó: “Agradezco al pueblo de Japón y a los representantes de su Embajada en Guatemala por la ayuda para contribuir a una mejor Guatemala por medio de la educación. Este es el tercer proyecto que realizamos de manera conjunta; el primero se realizó en Santa Rosa; el segundo, en Santa Cruz La Laguna, y hoy se inicia la construcción de la secundaria en Santa Cruz La Laguna”.